

Mit dem Mai kommen die Käfer

Der Tag der Arbeit wird bei VW-Käfer-Liebhabern oftmals genutzt, um nach Hannover zu fahren. Seit 32 Jahren findet dort am 1. Mai das „Maikäfertreffen“ statt, bei dem sich mittlerweile alle luftgekühlten Volkswagen-Baureihen ein Stelldichein geben. Die Palette reicht vom Alltagsauto mit Gebrauchsspuren über liebevoll reastaurierte Exemplare bis hin zu getunten Fahrzeugen. Auch die am Werk in Hannover beheimatete Oldtimer-Nutzfahrzeugabteilung von Volkswagen stellte wieder ein paar ihrer Klassiker aus. (ampnet/tw)

Bilder zum Artikel



„Maikäfertreffen 2015“ in Hannover.



„Maikäfertreffen 2015“ in Hannover.



„Maikäfertreffen 2015“ in Hannover.



„Maikäfertreffen 2015“ in Hannover.



„Maikäfertreffen 2015“ in Hannover.



„Maikäfertreffen 2015“ in Hannover.



„Maikäfertreffen 2015“ in Hannover.



„Maikäfertreffen 2015“ in Hannover.



„Maikäfertreffen 2015“ in Hannover.
